

El Museo de Adra ha acogido este miércoles la presentación de la Semana Santa 2024. El alcalde, Manuel Cortés, ha sido el encargado de presidir este acto junto al párroco de Adra, José María Sánchez; los hermanos mayores de las hermandades y cofradías de la Semana Santa de Adra: Antonio Sánchez, del Cristo de la Expiración; Javier Jiménez, de la Humildad; y Armando Ibáñez, del Prendimiento; y la directora de La Pasión, Isabel Rodríguez. Durante esta presentación, además, han estado presentes las concejalas de Cultura y Presidencia, Elisa Fernández y María Paz Fernández.

El primer edil ha destacado que, un año más, "hermandades, parroquia y, por supuesto, el Ayuntamiento, hayamos remado juntos en la misma dirección, mostrando unidad para la organización de nuestra Semana Santa", una celebración que, ha asegurado "sigue cada vez más gente y es tan esperada por todos los devotos de Adra e incluso de fuera de nuestras fronteras como municipio". Así, Cortés ha mostrado su ilusión ante la proximidad de la llegada "de estas fechas tan señaladas" que arrancan este mismo sábado con la representación de La Pasión, "todo un clásico ya de nuestra Semana Santa".

Como ha explicado el alcalde, "este año, volvemos a apostar por el tramo oficial para que todas las procesiones pasen por ahí y todos podamos disfrutarlas", ha adelantado el alcalde. "Animo a todos los vecinos y vecinas y a todo aquel que quiera venir, a disfrutar con nosotros de nuestra maravillosa Semana Santa, una fiesta con gran valor religioso, además de cultural, histórico y artístico" y cuyo punto de partida es "un año más, la representación teatral de La Pasión", que es "una representación en vivo con un gran elenco y bajo la batuta de una gran directora, como es Isabel". El alcalde, además, ha alabado a la "excelente labor de las hermandades y cofradías de Pasión de Adra, gracias a la cual esta fiesta continúa engrandeciéndose en nuestra ciudad, siendo ya referente provincial". Un agradecimiento que ha hecho extensivo a los curas párrocos, "porque su papel en la organización de esta Semana de Pasión es también fundamental".

Por su parte, el párroco de Adra, Don José María Sánchez ha asegurado que "son los días más santos del año y queremos no solamente celebrarlos y vivirlos, sino también compartirlos con todos". El párroco ha indicado el comienzo de los actos destacando que "desde este

viernes de Dolores con el Vía Crucis oficial y, también, la procesión infantil, abrimos las puertas de la semana mayor de nuestra fe y de todo el calendario religioso". Como ha destacado en representación de las tres hermandades de Pasión, "cada una de nuestras hermandades y cofradías lleva todo el año trabajando con sus cofrades para ayudarles a crecer en la fe y, en estos días, manifiestan y celebran de esta manera tan bella, grande, viva, hermosa y con este acento abderitano la pasión, muerte y resurrección del Señor".

José María Sánchez, además, ha invitado en nombre de la Cofradía de la Expiración, la Hermandad del Prendimiento y la Hermandad de la Humildad y la Esperanza, "a vivir intensamente estos días de nuestra semana mayor, no solamente en el templo parroquial sino en las calles de nuestra particular Jerusalén, en la que se convierte Adra en estos días".

La Pasión y siete salidas procesionales

Como ya puntualizó el alcalde, la representación de la Pasión de Cristo se celebrará un año más como pistoletazo de salida a la Semana Santa de Adra. La directora, Isabel Rodríguez, ha explicado que esta "obra teatral que tendrá lugar en el entorno de la Ermita, en la Plaza del Labrador y en la puerta del Museo de Adra" y contará "con música en directo a cargo de la Banda Musical Ortiz de Villajos". Además, "un año más contamos con un elenco enorme de más de 100 actores y actrices, con nuevas incorporaciones", ha matizado. Rodríguez ha animado a "abderitanos, abderitanas y visitantes a que vengan a disfrutar de esta representación que con tanto cariño organizamos para dar la bienvenida a esta semana de devoción".

Tras la representación de esta obra teatral en la calle ya consolidada en la ciudad milenaria, la Semana Santa seguirá el Domingo de Ramos a las 11:30 horas, con la salida procesional de la Entrada Triunfal de Jesús en Jerusalén 'La Borriquita' y a las 18:00 horas, con la salida procesional de la Hermandad y Cofradía de Nazarenos del Santísimo Cristo de la Humildad en su Sagrada presentación al pueblo por Poncio Pilato y María Santísima de la Esperanza y Misericordia. La siguiente cita será el Martes Santo, a las 18:00 horas, con la salida procesional de la Hermandad Sacramental de Nuestra Señora del Rosario y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús en su Prendimiento, María Santísima de la Amargura y San Juan Evangelista.

El Miércoles Santo, a las 20:30 horas, tendrá lugar la salida procesional de Nuestro Padre Jesús Nazareno y María Santísima de los Dolores. En la siguiente jornada, la del Jueves Santo, se celebrará a las 20:30 horas, la salida procesional de la Cofradía del Santísimo Cristo de la Expiración, Señor de las Penas y María Santísima de los Dolores. Por su parte, el Viernes Santo, Adra enmudecerá con la salida procesional del Santo Entierro y María Santísima de los Dolores en su Soledad, que tendrá lugar a las 20:30 horas. Por último, el Domingo de Resurrección, a las 11:00 horas, los devotos y devotas disfrutarán del tradicional 'Encuentro' en la salida procesional de Cristo Resucitado y la Inmaculada Concepción.

Adra, 20 de marzo de 2024